

保護者・近隣の皆さまへ

令和2年12月18日  
白ふじ幼稚園  
園長 尾崎多四郎

### 新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

日頃から本園の運営にご理解とご協力を賜り真にありがとうございます。  
先日（12月15日）当園に通っている園児1名がPCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。  
園では、濃厚接触者の特定および園舎内消毒のため、12月16日（水）臨時休園いたしました。  
その後、濃厚接触者と指定された園児、職員のPCR検査を実施し、18日（金）に検査を受けた園児、職員全て**陰性**である。と保健所より連絡がありました。  
保護者の皆様ならびに近隣の皆様には、ご迷惑とご心配をお掛けし申し訳ございませんでした。

#### 記

#### 1. 感染者

園児 1名

#### 2. 経過

- 12月11日（金） 当該園児登園
- 12月13日（日） 発熱
- 12月14日（月） 園児お休み  
医療機関受診  
PCR検査実施
- 12月15日（火） 当該園児のPCR検査結果で陽性と判明  
保健所により園児の濃厚接触者特定（濃厚接触者の園児のみ通知済）
- 12月16日（水） 臨時休園  
保健所の指示により濃厚接触者に指定された園児、職員の登園停止指示  
濃厚接触者に指定された園児、職員のPCR検査実施
- 12月18日（金） 濃厚接触者のPCR検査の結果、検査を受けた全ての園児、職員の**陰性を確認**

#### 3. 臨時休園期間

令和2年12月16日（水）

#### 4. お願い

感染者に関する個人情報、感染者本人の人権尊重や個人情報保護の観点から、お答えできません。  
なお、プライバシー保護の観点から、本件についてSNSなどに載せたり、園外の方にみだりに口外したりすることのないようご理解とご配慮をお願いいたします。

以上